

2年福祉保育コース
令和4年9月8日（木）4時間目

保育士による講座

はすみ保育園
園長 木村 有里 様

講座では、昨年に引き続き、インターンシップを体験できなかった生徒のために「インターンシップで体験する」という視点で、講座を組み立ててくださりました。はすみ保育園では「はすみファミリー」という視点でご家族や卒園児、地域の方々との繋がりを大事にされていることを学びました。

1年の季節行事を中心に職員さんが撮影し、編集してくださった動画は、園児の目線で見ることができ、現場を知る大変貴重な機会になりました。木村先生が動画を解説するなかで「組体操は、全員が同じ気持ちで行う、1人が違う方向を向くとできない」とのお話があり、組体操に限らずどんなことにも通じることであると改めて考えさせられました。「保育士は子どもの鏡」であり、元気で笑顔であること、そのためには「マスクをつけていても口角を上げて笑顔で接する」「目線を合わせて接する」ことが大切であることを学びました。最後に、生徒からの質問に答えてくださり、園児からの手作りのプレゼントと9月の誕生日の生徒に向けて、木村先生がお祝いの歌を歌ってくださりました。

生徒も教員も木村先生の愛情や温かさにふれる大変貴重な時間を過ごすことができました。
ご指導、ありがとうございました。

